



**MARCHA NACIONAL.** La dirigencia nacional de ARENA, durante una reunión extraordinaria celebrada ayer en el Teatro de Cámara, en San Salvador, acordaron realizar una manifestación por las calles de San Sal-

vador, en defensa de la soberanía, libertad de elecciones y en defensa del voto popular. Presiden la mesa: mayor Roberto D'Aubuisson, centro, y las señoras: Antonieta Reyes de Merino y Margarita de Cristiani.

# Condena mundial contra los grupos terroristas

Desde 1988, los gobiernos democráticos del mundo han expresado su enérgica protesta y condena en contra de los grupos armados que se dedican a generar destrucción con acciones terroristas, dice un comunicado de COPREFA.

Así también, agrega, organizaciones internacionales como la ONU y la OEA, se han unido a esta condena agregando que los problemas internos de cada país, deben tener soluciones políticas y pacíficas, descartando la existencia de insurrecciones terroristas para la toma del poder.

Estos acontecimientos han dado un giro estratégico al panorama Centroamericano, ya que la Unión Soviética y Cuba interesados en consolidar al gobierno marxista de Nicaragua, han decidido abandonar su apoyo popular y la incapacidad de alcanzar el poder por la vía militar, el FMLN en forma desesperada inició en septiembre pasado una estrategia de corto plazo en busca del diálogo-negociación, utilizando dos fases paralelas de acción.

Una de ellas, incrementando sus ataques propagandísticos a nivel in-

—Pasa a la página 17—

## Tierra de 8 países abona el 'Arbol de la Amistad'

Con deseos de buena voluntad y hermandad se llevó a cabo ayer, el acto de abono del "Arbol de la Amistad" del Distrito 424 de Rotary Internacional, en el Parque Cuscatlán, cuya Asamblea distrital se efectúa en el San Salvador.

Cada representante de los países del Distrito

424, que comprende a Guatemala, Honduras, El Salvador, Nicaragua, Costa Rica, Panamá y Belice; y con la participación además de República Dominicana y México, abonaron con tierra de su propio país, el árbol Distrital.

El representante de México, recogió en una

—Pasa a la página 15—

## Cooperación municipal para limpieza de playas pide MOP

La cooperación de todos los alcaldes para el programa de emergencia y atención de playas en Semana Santa, pide el Ministerio de Salud Pública.

Se trata de establecer una red interinstitucional, que garantice la salud de la población en esa época, manifiesta el director general de Sa-

lud, Dr. José Antonio Pereira Galván, que planifica la actividad con las Regionales de Salud.

El programa comprende saneamiento de playas, atención médica, campaña contra la malaria, eliminación de perros, control de alimentos, control de enfermedades venéreas y cons-

—Pasa a la página 30—

## Sobre 2 Congresos informa la Asoc. Médica Cristiana

La Asociación Médica Cristiana Salvadoreña informó ayer, en Conferencia de Prensa, aspectos principales del "II Congreso Médico Cristiano Salvadoreño" y "III Congreso Internacional".

Estos congresos se celebrarán los días 19 y 20 de mayo próximo, en San Salvador.

"En estos días de desmoronamiento moral, de tanta violencia, de falta de temor a Dios, los médicos cristianos nos sentimos confrontados, porque gozamos de las maravillas de la vida cristiana y por eso deseamos compartirlas con nuestros colegas, pacientes y amigos", expresó el

—Pasa a la página 20—



**HOMENAJE.** La Srta. Teresa Sabater Borrás, será objeto de un homenaje por su meritisima labor realizada durante 62 años de vida activa en el magisterio.

## Urge apoyo general para programas contra drogas

Es urgente que la sociedad entera, apoye firmemente los programas educativos en contra de las drogas, señalan do-

centes del Instituto Salvadoreño de Superación Integral.

—Pasa a la página 30—

## Gran temporada de películas francesas miércoles en CAESS

Temporada de películas francesas, con subtítulos en español, será presentada todos los miércoles en CAESS, a

—Pasa a la página 5—

## Homenaje a la profesora Teresa Sabater Borrás

Homenaje a la profesora Teresa Sabater Borrás, se realizará el próximo 7 de los corrientes, en ocasión de celebrarse el Cuadragésimo aniversario de fundación del Colegio Corazón de Ma-

ria. Así lo informan voceros de dicha entidad, destacando, que en esa fecha también se conmemoran 62 años de vida activa en el magisterio

—Pasa a la página 9—

## Nueva Directiva Cámara Comercio de San Miguel

Ha tomado posesión la nueva Junta Directiva de la Cámara de Comercio e Industria, filial de San Miguel y está estudiando un plan de trabajo que contribuya eficazmente a la restauración

del progreso económico de la Zona Oriental.

La nueva Directiva está integrada en la forma siguiente: Ingeniero José Mauricio Zablah, Presidente; señor Julio

—Pasa a la página 15—

### De Sonsonate

## Exito sin precedentes en Cabalgata Artística 1989

La Cabalgata Artística Sonsonate 89, constituyó el máximo acontecimiento festivo de todos los tiempos en la ciudad de Sonsonate, según fue proclamado públicamente por las autoridades de esta localidad.

Millares de personas presenciaron el desarrollo de las actividades artísticas de más de quinientos participantes, entre solistas, cantantes, prestigiosos cómicos, malabaristas, payasos,

—Pasa a la página 15—

# El Salvador no caerá en el Comunismo afirma militar

El Salvador no caerá en las garras del comunismo internacional, afirmó ayer el Cnel. Juan Orlando Zepeda, Comandante de la 1a. Brigada de Infantería.

Expresó lo anterior en su discurso alusivo a la entrega de medallas a padres de efectivos muertos en combate y clausura de dos cursos milita-

res, uno de explosivos y otro de guerra psicológica.

Los actos también fueron presididos por los Coronelos Oscar Armando Carranza, Jefe del Departamento I del Estado Mayor y Orlando Carranza, Ejecutivo de la 1a. Brigada; fue categórico al señalar que "aquí fracasa-

—Pasa a la página 7—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

**DOCUMENTO BASICO.** Los CPC Joaquín Cisneros, René Lozano, Johel Humberto Valiente, Ana Beatriz de Cisneros y Francisco Elmer Ortega, dirigentes de la Asociación de Conta-

dores Públicos de El Salvador, informan del seminario a realizarse el 10 y 11 de febrero. Versará sobre el tema "Flujo de efectivo como Documento Básico de los estados financieros".